



## Prototyping your transformation initiative handout

- a. Working in country teams with your facilitator' s support and based on the common vision you developed in Kisumu, try to answer the following questions of the vertical prototype model please.
- b. The aim of this exercise is to start the conversation on how to explore the implementation of your transformation initiative through experimentation. In your next country team session, you may want to continue answering the questions from where you have left off during the international online workshop.
- c. Once you have answered the 8 questions below, write them up in a concept note format with a clear action plan (who is doing what, by when and how). You now have your Transformation Initiative project plan.

### The vertical prototype model

1. **Shift** : This is your common transformation Initiative : discuss and select in your country team the initiative you would like to apply this process on and start answering questions 2 to 8.
2. **Sensing** : What places of most potential could teach us about what we are trying to do?
3. **Source** : Why does this matter? Why is it what we are called to do?
4. **Sun** : What is the highest aspiration that we are trying to bring into the world?
5. **Seed** : Where do we see the seeds (beginnings) of the future now?
6. **Living Microcosm** : What could we do to explore the future by doing?
7. **Stewards & Stakeholders** : Who is in our core team, holding the whole? Who are other critical stakeholders that we need to involve?
8. **Soil** : What inner and outer holding space do we need to cultivate? What do I personally- and we, collectively- need to let go of?

This process should be followed for each of your transformation initiatives (Remember not more than 3 initiatives per country team).



## Guide de prototypage de votre initiative de transformation

- a. En travaillant en équipes- pays, avec le soutien de votre facilitateur, et sur la base de la vision commune que vous avez développée à Kisumu, essayez de répondre aux questions suivantes du modèle de prototype vertical.
- b. Le but de cet exercice est d'entamer la conversation sur la façon d'explorer la mise en œuvre de votre initiative de transformation par l'expérimentation. Lors de votre prochaine session d'équipe de pays, vous souhaitez peut-être continuer à répondre aux questions là où vous vous êtes arrêtés lors de l'atelier international en ligne.
- c. Une fois que vous aurez répondu aux 8 questions ci-dessous, rédigez-les sous forme de note conceptuelle avec un plan d'action clair (Qui fait Quoi, Quand et Comment). Vous avez maintenant le plan de projet de votre Initiative de Transformation.

### Le Modèle de Prototypage Vertical

1. **Le changement à opérer** : Il s'agit de votre initiative de transformation commune : discutez et sélectionnez dans votre équipe- pays l'initiative sur laquelle vous souhaitez appliquer ce processus et commencez à répondre aux questions 2 à 8.
2. **Ressentir ; (Détecter)** : Quels sont les endroits à haut potentiel les plus potentiels ( les plus indiqués) qui pourraient nous inspirer ou nous apprendre quelque chose sur ce que nous essayons de faire ?
3. **Source** : Pourquoi est-ce important ? Pourquoi sommes-nous appelés à apporter cette transformation, ce changement ?
4. **Le Soleil** : Quelle est l'aspiration la plus élevée que nous essayons d'apporter au monde ?
5. **Les Semences** : Où voyons-nous maintenant les graines (les prémices) du futur ?
6. **Le Microcosme vivant** : Que pourrions-nous faire pour explorer le futur par la pratique, par l'action ?
7. **Les Régisseurs (Intendants) et Acteurs-clés (parties prenantes)** : Qui fait partie de notre équipe pays, qui soutient le tout ? Quels autres Acteur-riche-s devons-nous impliquer ?
8. **Le Sol** : Quel espace, contenant intérieur et extérieur devons-nous cultiver ? De quoi ai-je personnellement besoin de lâcher prise, De quoi avons-nous collectivement besoin de lâcher prise ?

Ce processus doit être suivi pour chacune de vos initiatives de transformation (n'oubliez pas : plus de 3 initiatives par équipe- pays).